

Kevin DeYoung kommt nicht nach München

*Evangelium21-Regionalkonferenz Süd wegen
der Corona-Pandemie abgesagt*

(München, 15.04.2020) Wegen der Corona-Pandemie und der damit verbundenen Einschränkungen im Reiseverkehr muss die Regionalkonferenz Süd leider abgesagt werden.

Kevin DeYoung, der als Hauptredner über das Thema „Von Gott geführt“ sprechen sollte, wird Ende Mai nicht wie geplant nach Europa reisen, da auch die Partnerkonferenz der Gospel Coalition in Genf vorsorglich abgesagt worden ist. Die Konferenz in München sollte zwischen dem 1. und 2. Juni 2020 stattfinden. Beide Termine waren koordiniert worden, um die Reisekosten möglichst gering zu halten.

Wir bitten um Verständnis für diese Entscheidung. All jene, die sich bereits für die Konferenz angemeldet haben, werden in den nächsten Tagen in einem Anschreiben über die Rückabwicklung der Ticketbuchungen informiert.

Angesichts der Ausbreitung des neuen Coronavirus Covid-19 konnten bereits die Konferenz mit Thomas Schreiner in Wetzlar und die mit Christian Wegert in Leipzig nicht ausgetragen werden.

Da wir insgesamt sehr gute Erfahrungen mit den Regionalkonferenzen gemacht haben, werden weitere Veranstaltungen geplant, sobald sich die Lage wieder beruhigt hat. Wir bemühen uns, Kevin DeYoung zu einem anderen Zeitpunkt als Redner zu gewinnen.

Die Vorbereitungen für die E21-Hauptkonferenz zwischen dem 22. und 24. April 2021 in Hamburg laufen ebenfalls. Wir werden noch vor dem Sommer über das Thema und die Hauptredner informieren.

Zum freien Abdruck, auch einzeln und auszugsweise.

Kontakt:

E21 Öffentlichkeitsarbeit / Ron Kubsch

FAX: + 49 (0)89 90161351

E-Mail: presse@evangelium21.net